

Dans le mois d'avril 1835, 45 enfants ont été atteints de la rougeole, soit dans l'établissement, soit hors de l'établissement; car à cette époque, cette maladie s'est déclarée dans Lyon d'une manière épidémique, et l'on ne pouvait en attribuer l'existence à d'autre cause manifeste qu'à la température sous l'influence de laquelle nous vivions.

Il eut été inutile d'entrer dans de plus longs détails sur la statistique médicale de votre Asile. Le tableau que je viens de mettre sous vos yeux est plus que suffisant pour qu'on puisse dire aujourd'hui, Messieurs, que vous avez semé dans un terrain fertile; déjà vous en recueillez les fruits; la prospérité de vos établissements devient de plus en plus florissante; le nombre des enfans s'agrandit chaque jour, et bientôt vous aurez contribué à cette amélioration sociale depuis si long-temps demandée.